



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 174

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 14 de octubre de 2024

REUNIÓN ENTRE EL GAD RUMIÑAHUI Y FACULTAD DE JURISPRUDENCIA

Se llevó a cabo una importante reunión entre el Gobierno Autónomo Descentralizado (GAD) de Rumiñahui y nuestra facultad, liderada por la Decana Solimar Herrera. Este encuentro marca un hito en la colaboración entre ambas instituciones.

Los temas claves abordados fueron:

- Entrega de Plantas: Se discutió la futura entrega de plantas por parte del GAD de Rumiñahui hacia nuestra facultad, fortaleciendo nuestras actividades académicas y ambientales.
- Desempeño de Practicantes: Se evaluó el desempeño de los practicantes del GAD, reconociendo su valiosa contribución y buscando mejorar la colaboración entre ambas instituciones.

Los beneficios de esta colaboración es el: Fortalecimiento de la relación entre la facultad y el GAD de Rumiñahui, promoción de un trabajo conjunto que beneficie a nuestra comunidad, y la mejora de las actividades académicas y ambientales

Las autoridades de la Facultad están comprometidas con la colaboración y el trabajo conjunto. Esta reunión es un paso importante hacia el fortalecimiento de nuestra relación con el GAD de Rumiñahui y la mejora de nuestra comunidad."

Cabe resaltar que se establecerán reuniones periódicas para seguir evaluando y fortaleciendo la colaboración y para implementarán proyectos conjuntos que beneficien a la comunidad.

(I.F.)

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec